
●先日厚木のアーバンホテルにて第6グルー

プの会長幹事会が行われました。佐々木辰

郎ガバナー補佐より先日の地区大会のお礼

等がありました。

●新入会員の集いが2月10日、11日に湯河原

にて開催されます。ご出席をお願いします。

●次年度国際大会が5月21日～25日にアメリ

カのニューオンリンズにて開催されます。

●先週の「奄美地方豪雨災害義捐金のお願

い」￥27,000が集まり早速送金しました。

●第2回地区環境活動へ出席依頼のメールが

届きました。

●来週25日の例会は｢佐々木ガバナー補佐を

を囲んで」です。その後第3回クラブ協議会

を開催します。時間の延長があります。ク

ラブ計画書を持参下さい。
●ロータリー情報委員会セミナー開催の件

ＲＩ規定審議会より 情報説明会が有ります。

分担金の増額変更、四大奉仕→五大奉仕へ、

移籍ＲＡまた元ＲＡの取り扱い 出席免除

の件等です、

●国際奉仕セミナーが12月6日藤沢産業セン

ターで開催されます。梅田委員長にご出席

をお願いします。
●ガバナー公式訪問は65クラブ中残すとこ

ろ13クラブになり第6グループでは大和中ク

ラブを残すのみとなりました。公式訪問は

ある程度まとめて行ってはと話が出ている

ようです。

●新世代育成委員会

小栁 智博 委員長

新世代育成・社会奉仕・国際

奉仕の共同プロジェクトの「交

通安全教室」の収支報告書が出

来ましたので回覧致します。

●親睦活動委員会 岩松 薫 委員

お祝いの方々

◆御主人誕生日 梅野 義信 君 11月21日

◆結婚記念日 山崎 賢二 君 11月18日

小菅 実 君 11月19日
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舘盛 道明 会長

１５５５

12月 2日

11月 25日

38名 28名 82.35％ 91.43％ 7名

平成22年11月18日第1552 回例会

司 会 ＳＡＡ・伊藤 英夫君

斉 唱 「奉仕の理想」

ソングリーダー 中西 功君

ゲスト

欠席者 ６名 小菅君、北島君、阿萬君、

梅野君、横澤君、引田君

第3回Ｃ協議会「ガバナー公式訪問に備えて」
（佐々木 辰郎ガバナー補佐）

年次総会・家族月間
卓話「里親」（清水 三和子氏）

鈴木 洋子 幹事



橋本 日吉 君 11月21日

●「職業奉仕の実践者」

◆岩松 薫 会員

この4月に前任の鎌田支店長

から引き継いだ訳ですが、この

会で金融機関がどの様に接した

ら良いかを考えますとロータリーの奉仕の

精神にあわせますと当行の経営理念として

は中小企業及び勤労大衆の為の金融機関と

して金融業務を通じ地域社会の反映に貢献

するが、地方銀行の使命となっております。

・業務のも中身はご存知の通りです。

・経営方針としては地域のお取引先との信

頼関係を存立基盤とする銀行として、お取

引先から評価を高めるという事が経営の基

本にあるという事がまさしく地域社会へ貢

献していくという事でローターリーさんと

つながっているのではないでしょうか。

・大正13年創業で、現在86年 支店が84店

です。昭和26年の5月、大和に投信信用組合

としてが始まりです。平成3年に銀行になっ

て20年になります。

・銀行業務は 預金、貸し出し、為替の三

つでしたが、 最近では投資信託、生保、

損保、信託業務、老人介護の相談等もござ

います。やはり免許制で、全員が取得して

います。

・最近はサービス業でこのよう

なリングがございます。

認知症のサポーターリングで研

修を受けます。最近は札勘もカ

ウンターで省略されソロバンよりパソコン

がワード、エクセル等で解りやすくお客様

への十分な添付資料となり方が重要です。

窓口担当、営業担当も色々な知識が必要と

なります。

現在では貸出金と預金だけでは成り立たな

いのが実情です。

・金融の円滑化 ・会計原則の厳しさ

・リスク管理 コンプライアンスとCSが重

んじられております。

・本人確認、個人情報の問題等 その他
（本日の卓話は一部割愛させて頂きました。事務局に

てＣＤの確認願います。）

◆神作 彰 会員

何故石井運輸かと申し

ますと私は大学してから

石井石油に入り副社長を

しておりましたが、石油

元売り業界を実情を考え、

運輸業を立上げました。

ただ許可も問題があり石

井運輸にするからという

事で世話になった為です。 その頃は車両も

20台でしたが、今後を見越し3ヶ月で120台

にしました。安定を考慮しセブンイレブン

さん、NECロジスティックスさん、薬局関係

さん、酒販関係さんが取引先です。今現在

は職員は333名です。中央林間で座間に約10

00坪の倉庫、厚木に約3000坪のセンターが

御座います。薬局関係、デニーズ、スカイ

ラーク関係,酒販関係の配送関係を設けて仕

訳、配送センターを行っております。藤沢

センター、千葉にも業務を広げております。

その他 （ＣＤを確認願います。）
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郡司 守 君
先々週のロータリー財団フォー

ラムにご協力有難うございました。
早速に多くの人からご寄附を頂い
てます。下限は180＄ですが、まだ
円高です。今の内に多くして頂くと有難いです。

山崎 賢二 君
結婚記念日のお祝い有難う

ございます。我が家は犬が第
一、孫が第二、子供が第三、
僕は番外の様です。

中島康次郎 君（クラブ会報委員会）
本日配布の会報は1554号です。修正をお願い

致します。ホープページも修正致します。

橋本 日吉 君
結婚記念日を祝って頂き

有難う御座います。11月21
日で31周年の記念日です。

髙橋 政勝 君
今日は早く帰らせて頂きます。今日の卓話

神作さんと岩松さん宜しくお願い致します。

松崎 正実 君
皆さん、スマイルをお願い致します。ここ3年

間と現時点で約10万から15
万減となっております。ご
協力を心よりお願致します。

松崎 正実 委員長

本日 6,000円

累計 285,000円


